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AMTSGERICHT MÜNSINGEN     Durchwahl: 07381/18387-33 

AZ: 1OWi 27 Js 14450/20      E-Mail: poststelle@agmuensingen.justiz.bwl.de 

 

MEIN WIDERSTAND GEM. GG, Art. 20(4) gegen den STAAT = DIE STAATSDIENER 

5.Mose 1,17 / Beim Richten sollt ihr die Person nicht ansehen, sondern sollt den Kleinen hören 

wie den Großen und vor niemand euch scheuen; denn DAS GERICHT IST GOTTES. Wird 

aber euch eine Sache zu schwer sein, die lasst an mich gelangen, damit ich sie höre. 

-------------------------------------------------- 

 

 

Anzeige wegen Beleidigung durch den Direktor des Amtsgerichts Münsingen, Herrn Stahl 

Mein Aktenzeichen im Bundeskanzleramt = 012/K013135/16 

Mein OFFENER BRIEF von 1998 (https://ichbindieliebe.beepworld.de/buka1a.htm) 

 

Sehr geehrter Herr Kölle, 

wunschgemäß nehme ich detailliert Stellung zu der von Richter Stahl veranlassten Anzeige 

wegen Beleidigung. Die von Ihnen übermittelte sog. Belehrung habe ich zur Kenntnis 

genommen. 

 Die drei vorab per E-Mail übermittelten Briefe sind fixer Bestandteil dieser 

Stellungnahme, ebenso mein OFFENER BRIEF VON 1998 den Sie unter folgendem Link 

finden: https://ichbindieliebe.beepworld.de/buka1a.htm 

 

Sir 16,23 / Von Gottes Recht, den Menschen zur Verantwortung zu ziehen 

23 Mein Kind, höre mir zu und lerne Weisheit und beherzige meine Worte! 

-------------------------------------------------- 

https://081124.beepworld.de/lra-rt-001.htm?nocache=1585651672
mailto:poststelle@agmuensingen.justiz.bwl.de
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://ichbindieliebe.beepworld.de/buka1a.htm
https://ichbindieliebe.beepworld.de/buka1a.htm
https://ichbindieliebe.beepworld.de/buka1a.htm
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1.Petr 3,15 / heiligt aber den Herrn Christus in euren Herzen. Seid allezeit bereit zur 

Verantwortung vor jedermann, der von euch Rechenschaft fordert über die Hoffnung, die in 

euch ist, 

-------------------------------------------------- 

 

ICH BIN bereit zur Verantwortung, 

und stehe im „VOLLKOMMENEN BEWUSSTSEIN“ meiner Verantwortung vor GOTT 

und den Menschen, zuerst in Deutschland, und dann in der ganzen Welt, und zwar genau so 

wie es im ersten Satz des Grundgesetzes (GG) eindeutig und unauslegbar geschrieben steht. 

Bevor man sich in einer gesellschaftlichen Ordnung positioniert muss man wissen wo man 

selbst steht und man muss auch wissen wo der „Verkläger“ (hier Herr Stahl) steht.  

Was wird in einer Volksgemeinschaft wie dem Deutschen Volk, wenn sie geistig gesund ist 

hochgehalten? 

 

    DIE WAHRHEIT? 

     Oder 

    LÜGE UND BETRUG? 

 

Wollen die Menschen im gesunden Menschenverstand lieber angelogen, betrogen und beraubt 

werden, oder wollen die Menschen im gesunden Menschenverstand lieber in WAHRHEIT 

behandelt werden? 

 Ja Herr Kölle, auf diese elementare Frage will ich eine klare und deutliche Antwort von 

all jenen denen es schwerfällt, dem rechtmäßigen KÖNIG VON DEUTSCHLAND zu 

antworten. Warum das? 

Weil ich mit dieser ersten Frage schon die Spreu vom Weizen trenne und Klarheit in 

meinem Königreich schaffe! Wer keine Antwort gibt, oder die Lüge und den Betrug favorisiert 

ist durch seine Antwort per sofort klar disqualifiziert und er hat sich selbst entlassen. Das 

Entlassungsschreiben für alle Feinde der WAHRHEIT habe ich bereits formuliert und schon 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_00-245200
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im Jahr 1998 dem damaligen Geschäftsführer Deutschlands, Helmut Kohl, direkt zugestellt, 

nachdem es in der SÜDWESTPRESSE hier im Ermstal veröffentlicht war. Siehe meinen 

 

  OFFENEN BRIEF VON 1998. 

 

Ich habe nicht um meine Entlassung gebeten, nein, ich habe gekündigt bzw. ihm mitgeteilt, dass 

ich der Knecht Gottes bin, und niemals ein Knecht von verlogenen Menschen war. Die 

Botschaft, die Mitteilung war wichtig, nicht die Kenntnisnahme. Wer sich zur WAHRHEIT 

bekennt kann und darf nicht mehr lügen, betrügen, rauben und morden, und wenn er es doch 

tut, dann wird seine Strafe hart ausfallen. So hart, dass sich Lügner und Betrüger, Räuber und 

Mörder, wie ein ungerechter Richter Joachim Stahl, vom AG Münsingen nicht mehr trauen 

Unrecht zu tun und Antworten zu verweigern, das garantiere ich. 

Und allein nach diesem elementaren Akt, der mit diesem Fall hier beginnt ist in 

Deutschland aufgeräumt und totale Klarheit hergestellt. Das Deutsche Volk ist zweigeteilt, in 

Deutsche die WAHRHEIT lieben und in Fremde die Deutschland zerstören wollen und sich als 

Feinde der WAHRHEIT zu erkennen geben,, da sie WAHRHEIT beseitigen und Deutschland 

zerstören. 

Um diese zwei diametralen Positionen zu bestimmen ist es notwendig auf den PLAN = 

den VERTRAG = das GRUNDGESETZ (GG) zurückzugreifen, weil dort alles was 

„notwendig = die Not wendend“ ist schriftlich und deshalb unerschütterlich fixiert wurde. Gibt 

es Meinungsverschiedenheiten über dieses oder jenes, dann nimmt man den Vertrag = das GG 

zur Hand und schaut nach was damals, als es noch keine Meinungsverschiedenheiten gab auf 

freundschaftlicher Basis „VEREIN-BART“ wurde. Achten Sie bitte auf das WORT. Lt. GG 

ist … 

 

DAS DEUTSCHE VOLK IST DER HERR = UNTERNEHMER, 

DER STAAT IST DER BEZAHLTE = DER GEKAUFTE KNECHT. 

 

Lt. GG, Art. 38 ist der STAAT der Vertreter, nicht der Herr des DEUTSCHEN VOLKES. 

https://ichbindieliebe.beepworld.de/buka1a.htm
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_00-245200
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_00-245200
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_00-245200
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_00-245200
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_03-245126
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GG, Art. 1 

(1) Die Würde des Menschen ist unantastbar. Sie zu achten und zu schützen ist 

Verpflichtung aller staatlichen Gewalt. 

(3) Die nachfolgenden Grundrechte binden Gesetzgebung, vollziehende Gewalt und 

Rechtsprechung als unmittelbar geltendes Recht. 

GG, Art. 20 

(3) Die Gesetzgebung ist an die verfassungsmäßige Ordnung, die vollziehende Gewalt und 

die Rechtsprechung sind an Gesetz und Recht gebunden. 

Wer ist gebunden? Damit ist klar und eindeutig und unmissverständlich geklärt wohin der 

verlogene Drecksrichter Stahl gehört, nämlich zur Rechtsprechung, zu den Verpflichteten, zu 

denen die Rechenschaft ablegen müssen, gegenüber dem Gott der Präambel und gegenüber dem 

Deutschen Volk.  

Also, wenn er mir menschenunwürdig Antworten verweigert, obwohl er 

grundgesetzlich dazu verpflichtet ist, dann ist er das, womit er mich beschuldigt, nämlich ein 

überführter Gesetzesübertreter, allerdings einer mit MACHT, dessen Anweisungen gewaltige 

Folgen für den Betroffenen haben können wie ich schon am eigenen Leib erfahren konnte. Zwei 

Monate Knast sind beeindruckend. Ich habe vielleicht auch ein Gesetz übertreten, doch das hat 

für keinen Menschen negative Folgen, ich gefährde oder schädige niemanden vorsätzlich, im 

Gegensatz zu dem bösartigen vorsätzlich gesetzesübertretenden sogenannten Richter. Wie kann 

man so einen Verbrecher stoppen? 

Lt. GG, ist der STAAT verpflichtet auf Fragen des DEUTSCHEN VOLKES zu 

antworten. Antwortet und reagiert der STAAT bzw. ein sog. Staatsdiener nicht auf Fragen des 

Volkes ist das ein untrügliches Indiz, dass die vereinbarte verfassungsmäßige Ordnung in 

Deutschland beseitigt ist. 

 

Wer ein erkanntes Problem lösen will 

ist unausweichlich gezwungen ausnahmslos alles was er für ein erkanntes Problem hält offen 

und frei ansprechen zu dürfen, ja ansprechen zu müssen, ansonsten kann kein Problem das den 

Betriebsablauf eines ganzen Volkes stört beseitigt werden. Und wenn das Problem z.B. ein 

verlogener, untreuer Richter, oder „die Polizei“ im Speziellen und Allgemeinen ist, dann muss 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_01-245122
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
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ich auch das frei heraus ansprechen dürfen, ohne dass sich ein Polizist über meine Offenheit 

aufregt und sich gleich überlegt welche „Probleme“ zu den bestehenden  Problemen er mir noch 

bereiten könnte.  

 Wenn derjenige Staatsdiener der, gemessen am GG,  als Problem erkannt wird, nicht 

auf legitime Fragen antwortet, ist der Beweis für „Ordnung beseitigt“ erbracht. 

 In einer Ordnung ist reibungslose Kommunikation möglich, in einer Unordnung nicht, 

und zwar deshalb, weil der Gefragte sonst evtl. zugeben müsste ein Lügner und Betrüger zu 

sein. Deshalb sagt der Volksmund: „Keine Antwort ist auch eine Antwort.“ 

 Wenn jemand Arbeitnehmer ist, aber auf Fragen des KÖNIGS nicht antwortet, wie 

Landrat Reumann und Richter Stahl, dann dienen diese nicht der vom Volk beabsichtigten 

grundgesetzlichen Ordnung, sondern widersetzen sich ihr vollkommen. Logisch, oder? 

 

Denken Sie hier bitte nur an einen erfolgreichen Fußballclub 

Was meinen Sie, Herr Kölle? Würde der FC Bayern München da stehen wo er steht, wenn seine 

Spezialisten und Superstars das Sagen im Verein hätten? Nein, garantiert nicht! Ich will damit 

sagen, dass derjenige „SUPERSTAR“ der sich den Anweisungen des Trainers nicht mehr-, oder 

weniger widerstandslos unterordnet in einer erfolgreichen Fußballmannschaft keinen Platz 

findet. Und der Trainer, der sich dem Vereinsmanagement nicht unterordnet bleibt nicht lange, 

sondern fliegt gnadenlos raus. Und genauso, wie bei einem „VEREIN“ in dem etwas 

„VEREIN-bart“ wurde MUSS zwingend das „von oben her“ festgelegte ZIEL verfolgt werden, 

und zwar unbedingt und ausnahmslos. Keiner der dieses Ziel nicht unterstützen will ist 

verpflichtet mitzumachen, doch wer sich verpflichtet ist in der Pflicht. Die Fußballer auf dem 

Platz werden zwar öffentlich gesehen, doch der untere Kutscher (Trainer) auf dem Bock MUSS 

seine Pferde (Fußballer) hart und präzise an den Zügeln führen, damit sie genau dahin gehen 

wo er sie haben will. Und der obere Kutscher (Geschäftsführer) hat den Trainer und seinen Stab 

an der Kandare, so dass „alle zusammen“ eine ungespaltene homogene „EINHEIT“ bilden, die 

von außen her durch nichts aufgebrochen werden kann.  

 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
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Gottestreue und eiserner Zusammenhalt sind die absoluten Grundbedingungen jeden Erfolgs. 

Warum treten Polizisten bei Demonstrationen wie die hier beschriebene homogene Einheit auf? 

Ganz genau deshalb! 

 

DIE POLIZISTEN 

werden wie die Fußballer öffentlich gesehen, doch der aufmerksame Beobachter erkennt mit 

einiger Leichtigkeit, dass sie „Kriegssoldaten“ sind, die von ihren Vorgesetzten, sprich von 

ihrem Trainer gegen das eigene Volk positioniert und eingesetzt werden. Wer als Deutscher ein 

Polizeiauto um die Ecke kommen sieht erschrickt zuerst einmal, und daran ist schon zu 

erkennen, dass „die Polizei“ falsch ausgerichtet wird, nämlich gegen das eigene Volk, zu dem 

deutsche Polizisten ja immer noch gehören. Nicht das DEUTSCHE VOLK sollte erschrecken, 

wenn Polizisten präsent sind, sondern es sollte sich sicher fühlen, weil „die Polizei“ wie früher 

„Freund und Helfer“ ist, und nicht ein verkommenes Repressionsinstrument eines 

fehlgeleiteten, gegen das Volk gerichteten verlogenen Managements und Trainerstabs 

(Regierung in Berlin). Polizisten sollten auf freundschaftlicher Basis für Ordnung in 

Deutschland sorgen aber Verbrecher gnadenlos stellen und zur Verantwortung ziehen, und das 

Volk vor Verbrechern schützen, auch vor den Verbrechern in Berlin und in Gerichten, und nicht 

aus Langeweile „das eigene Volk belästigen“ wie bösartige bissige Zecken die man nur sehr 

schwer los wird. Die DEUTSCHEN sind nicht so verkommen und böse wie man sie uns 

DEUTSCHEN darstellt und verkaufen will, denn wäre es so, dann hätten wir in Deutschland 

schon längst den erwarteten Bürgerkrieg. Wieso wird die Polizei denn mit zig Tonnen schweren 
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Polizeipanzern ausgestattet? Weil Frieden erwartet wird? Nein, garantiert nicht. Nein, weil die 

da oben wissen, dass Unrecht getan und das Volk bedrückt und vergewaltigt und beraubt wird, 

und dass früher oder später mit massivem Widerstand zu rechnen ist der gewaltsam eingedämmt 

werden muss, anstatt einfach das zu tun was im GG, im Vertrag zwischen Deutschem Volk und 

Staat vereinbart und beschworen wurde.. DIE POLIZISTEN werden dann als ARMEE GEGEN 

DAS VOLK zweckentfremdet, und wie die Videos im Internet beweisen machen viele 

fehlgeleitete Polizisten dabei gerne mit. 

Gegen Deutschland und die Deutschen läuft ein offensichtlicher Krieg, das sieht man 

dann, wenn man die Augen aufmacht. Wie kann es sein, dass das deutsche Management 

(Regierung) die deutsche Wirtschaft sehenden Auges zugrunde richtet mit einem 

Wahnsinnslockdown wegen Kindergartenkacke, ohne dass sich das Deutsche Volk dagegen 

wehren kann, weil es entmündigt ist? Ja, entmündigt, und das ist viel mehr als nur entmachtet! 

Und vor allem, wie kann es sein, dass „KEIN DEUTSCHER“ in der Lage ist den 

wildgewordenen STAAT zu stoppen, wenn doch das VOLK der Souverän, der Unternehmer 

ist, und der STAAT nur der Angestellte? Bitte sagen Sie mir, wie kann man diese Regierung 

wieder an die Zügel bekommen? 

Das geht nur wenn das Deutsche Volk bereit ist diese Zügel wieder selbst in die Hand 

zu nehmen und sich der WAHRHEIT verschreibt. Wer Lügner herrschen lässt wird belogen! 

ICH BIN die Lösung dieses Problems, doch ich kann das MIT GOTTES HILFE nur 

vollbringen, wenn „DIE POLIZEI“ ihre Aufgabe im Sinne des GG macht und nicht unterwürfig 

im Sinne einer gottlosen Regierung. WAHRHEIT ist, „die Polizei“ ist dem Volk verpflichtet! 

Deshalb, Herr Kölle, bitte ich Sie so intensiv darum meine drei Briefe aufmerksam zu 

lesen und zu entscheiden ob aus diesen meine böse oder meine gute Absicht für Ordnung in 

Deutschland zu sorgen hervorgeht. Wenn Sie die gute Absicht des Patrioten sehen, dann helfen 

Sie mir bitte so, wie ich Ihnen das am Telefon schon sagte im Sinne der Gewaltenteilung. Wenn 

Sie mich ernsthaft als gefährlichen Menschen einschätzen, dann bekämpfen Sie mich eben, 

indem Sie auch weiterhin gottlosen Satansdienern in Menschengestalt mehr gehorchen als dem 

GOTT der im ersten Satz der Präambel im GG in seine Herrschaftsposition gesetzt ist, und zwar 

vom DEUTSCHEN VOLK selbst, nicht vom verlogenen Staat. Von mir geht keine Gewalt aus, 

denn ICH BIN DIE LIEBE in Person, auch wenn meine Wortwahl manchmal drastisch ist! 

 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
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EIN PREDIGTWORT VON PFARRER JAKOB TSCHARNTKE AUS RIEDLINGEN, 

“Wie gehen wir als Christen mit dem Coronawahnsinn um Pastor 

Jakob Tscharntke.“ 
Dieses Predigtwort (Auszug)  ist gerichtet an ausnahmslosen alle Polizisten in Deutschland. 

Quelle: https://www.youtube.com/watch?v=7v8iQG-NKfo 

1:06.10 / 1:14:31 

Bitte an unsere Polizisten.  

Lasst euch nicht missbrauchen als knüppelschwingende Büttel der 

Herrschenden. Bitte bedenkt das alte Motto der Polizei, „DIE POLIZEI, DEIN 

FREUND UND HELFER!“ war ein wichtiger sozialer Kitt unserer Gesellschaft. 

Lasst euch nicht missbrauchen, ihr lieben Polizisten, deutschlandweit als 

„STIEFEL DER HERRSCHENDEN IM ARSCH DES VOLKES“. Ich kann es nicht 

anders sagen, wenn ich manche Bilder angucke, was da abgeht. Ihr bringt damit 

keinen Segen auf euch und eure Familien. Und meint ihr, die Herrschenden 

werden, wenn es für sie eng wird zu euch halten, das glaubt ihr doch selber nicht. 

Sie werden euch genauso verraten und verkaufen, wie sie unser ganzes Volk seit 

Jahren verraten und verkaufen. Euer Platz ist an der Seite eures Volkes. Diesen 

Platz nehmt bitte ein, unverzüglich und in aller Klarheit. 

 

Ja, Herr Kölle, Euer Platz = der Platz der Polizisten ist an der Seite eures Volkes, und nirgends 

sonst. Diesen Platz nehmt bitte ein, unverzüglich und in aller Klarheit. Seid nicht die willigen 

Handlanger von Volksverrätern und Volkszerstörern. Habt den Mut Farbe zu bekennen und 

zeigt das auch. Glauben Sie nicht, dass Sie, Herr Kölle, von Ihrem Volk nicht aufgefangen und 

getragen werden, wenn Sie sich, samt Ihren Kolleginnen und Kollegen an die Vereinbarungen 

zwischen VOLK + STAAT treu und im Sinne der grundgesetzlichen Vereinbarungen halten? 

 Treue und aufrichtige Menschen finden immer Schutz und Hilfe im Deutschen Volk, 

wenn das Deutsche Volk gottesnah, wahrheitsnah ist. Wenn den Menschen alles sch…egal ist, 

dann sind wir in der HÖLLE AUF ERDEN, doch wo man sich noch treu an Vereinbarungen 

hält ist man auf dem WEG IN DEN HIMMEL AUF ERDEN. Das ist leicht zu verstehen, und 

was man dafür tun muss ist auch leicht zu begreifen und auch leicht zu tun. Eine gewisse 

Intelligenz ist allerdings schon Voraussetzung, wenn man das verstehen will. Bei der heißen 

https://www.youtube.com/watch?v=7v8iQG-NKfo
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Herdplatte versteht es jeder, bei Lüge und/oder WAHRHEIT ist es schon ein klein wenig 

schwieriger. 

 

Wer das deutsche Problem lösen will 

darf sich nicht von überführten Lügnern und Betrügern, Räubern und Mördern vorschreiben 

lassen welche Worte der deutschen Sprache er benutzen darf und welche nicht, auch das ist 

logisch klar. 

 Wer in einen Krieg zieht lässt sich auch nicht vom Feind vorschreiben welche Waffen 

er benutzen darf, nur deshalb, weil der Feind selbst über dieses scharfe zweischneidige Schwert 

nicht verfügt, das wir als DAS WORT GOTTES KENNEN. 

Hebr 4,12 / Denn das Wort Gottes ist lebendig und kräftig und schärfer als jedes zweischneidige 

Schwert und dringt durch, bis es scheidet Seele und Geist, auch Mark und Bein, und ist ein 

Richter der Gedanken und Sinne des Herzens. 

-------------------------------------------------- 

Wer sich mit dem WORT GOTTES anlegt hat einen schweren Stand, wie Richter Stahl das 

gerade am eigenen Leib ganz real erfährt! Klar, harmlose Christen sind scheinbar Idioten, weil 

sie nicht kämpfen, aber sie glauben und vertrauen unerschütterlich darauf, dass IHR GOTT = 

JESUS CHRISTUS eines Tages auf Erden erscheint und mit dem verlogenen Dreckspack hier 

auf Erden aufräumt. DER GOTT DER PRÄAMBEL = DER GOTT DER CHRISTEN IST 

DA, ICH BIN DAS WORT GOTTES, nun wollen wir doch einmal sehen wer sich traut sich 

mit mir anzulegen, Herr Kölle. Bleiben Sie bitte aufmerksam und beobachten Sie was geschieht. 

 Ab sofort wird DEUTSCH geredet, auch wenn ich SCHWABE bin, und das bedeutet, 

dass der gesamte deutsche Sprachschatz verwendet wird. Auch sogenannte unflätige Worte sind 

erlaubt. Wer solche Worte nicht hören will hat ja die Möglichkeit sich nicht wie ein Arschloch 

zu verhalten, dann wird er auch nicht als Arschloch bezeichnet. Und dass Herr Stahl diese 

Sprache versteht hat er ja durch seine Anzeige bewiesen. Immerhin beweist die Anzeige wegen 

Beleidigung, dass meine DEUTSCHEN WORTE ihn getroffen und wieder zum Leben erweckt 

haben, was grundsätzlich gut ist, denn sie beweisen, dass er auch sehen und hören kann und 

nicht taub ist, blöd vielleicht, aber nicht taub, und außerdem heißt es nicht umsonst, „Jetzt reden 

wir mal DEUTSCH miteinander!“ 
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 Diese scheinbar beleidigende Sprache beleidigt nur jene Menschen die mit diesen 

Worten in ihrer Verlogenheit getroffen werden und durch eine Beleidigungsklage verhindern 

wollen, dass jemand den Mumm und die Eier hat ihnen, dem verlogenen Dreckspack ohne 

WAHRHEIT, die WAHRHEIT brutal und gnadenlos ins Gesicht zu schmettern. 

 Daran, Herr Kölle, erkennen Sie ganz leicht, dass in diesem Verfahren alles genau 

richtig läuft. Ich muss diese Idioten provozieren bis zum „Gehtnichtmehr“ denn nur dann 

werden sie sich bewegen, und nur was sich bewegt = antwortet kann daran erkannt werden. 

GOTT bewegt sich nicht, deshalb sieht ihn keiner. Das funktioniert genau wie beim Hasen der 

sich reglos in eine Ackerfurche kauert. Das Unbewegliche ist nicht zu sehen, deshalb gibt der 

verlogene, nach Schwefel stinkende Drecksrichter mir auch keine Antworten auf meine Fragen. 

Mit dieser Anzeige wegen Beleidigung hat Herr Stahl sich nun selbst ein Ei gelegt, wie der 

Volksmund sagt. 

 Und zur Verwendung brutaler Worte wie die, wegen denen sich Herr Stahl beleidigt 

fühlt sagt die Bibel auch etwas … 

Spr 26,5 / Antworte aber dem Toren nach seiner Torheit, dass er sich nicht weise dünke. 

-------------------------------------------------- 

Wenn Herr Stahl mich nun menschenunwürdig wie ein Arschloch behandelt, dann sollte er 

unbedingt auch damit rechnen, dass ich mich seiner Erwartung gemäß wie ein Arschloch 

verhalte, nicht wahr. Wenn er damit nicht rechnet, dann ist das sein Fehler, nicht meiner! 

 Wenn Herr Stahl sich dem Deutschen Volk gegen Geld verdingt und sich dem GG 

unterwirft (GG, Art. 97), dann muss er damit rechnen, dass irgendwann sein Chef, sein KÖNIG 

selbst und ganz persönlich vor ihm steht und Rechenschaft von ihm fordert, denn DIE BIBEL 

= DAS WORT GOTTES sagt es schon, dass es genau so sein würde. Und wenn er damit nicht 

rechnet, und sein KÖNIG steht vor ihm und fordert Rechenschaft, dann schaut er saublöd aus 

der Wäsche und hat keine Antworten. Ist das nun der Fehler des GG, oder der Fehler des 

KÖNIGS, oder ist es der Fehler des untreuen, dummen und blöden Knechts Joachim Stahl vom 

AG in Münsingen der seinen Job nicht macht, weil er ihn nicht vereinbarungsgemäß und richtig 

macht?  

 Der Job eines Richters ist es, auf der Basis der höchsten anerkannten Rechtsnorm in 

Deutschland Recht zu sprechen, das ist so leicht zu begreifen, dass es beweist, dass der gekaufte 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_09-245142
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_09-245142
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und untreue Hurenrichter Stahl vorsätzlich Unrecht gerichtet hat und richtet. Ich diskutiere 

übrigens nicht darüber, und die Gründe warum er das getan hat interessieren mich auch nicht. 

 Wenn er sich selbst, freiwillig, gegen Entlohnung, dem Deutschen Volk verpflichtet und 

dem GG unterworfen hat, dann hat er keine andere Aufgabe als die, sich treu und 

unerschütterlich an diese BASIS DER RECHTSPRECHUNG = das GG zu halten, wenn er dies 

aber dann nicht tut, wenn sein KÖNIG, den er nicht kennt vor ihm steht, dann könnte man 

sagen, hat er Pech gehabt, er ist nämlich erwischt worden bei seiner bösen Tat, und das vom 

KÖNIG selbst. Es braucht also keine Dritten als Zeugen dafür. Auch das ist logisch und absolut 

klar. Ich will seine Entschuldigung und Ausreden und Ausflüchte aus seiner UNTREUE 

gegenüber dem Deutschen Volk nicht hören, weil ich selbst erwachsen bin und christallklar 

denken kann. 

Mt 4,17 / Seit der Zeit fing Jesus an zu predigen: Tut Buße, denn das Himmelreich ist nahe 

herbeigekommen! 

-------------------------------------------------- 

Dem Bußfertigen wird vergeben, doch dem Unbußfertigen wird eine Tracht Prügel verabreicht. 

 Es gibt für ihn nur „eine ein-zige“ Option, „Buße zu tun“ und zwar die, per frei 

formulierter schriftlicher Erklärung, öffentlich, vor dem Deutschen Volk, nichts sonst wird 

akzeptiert, zu erklären, dass er Unrecht gehandelt hat und handelt, aber per sofort IN DIE 

WAHRHEIT zurückkehren wird. Erhalte ich diese schriftliche Bestätigung nicht, dann ist er, 

und jeder Staatsbedienstete der diese Erklärung nicht abgibt mit sofortiger Wirkung entlassen, 

und all diese dadurch frei werdenden Stellen, werden ab sofort, je nach Bedarf und Erfordernis, 

wieder mit wahrheitsliebenden Menschen besetzt, die IM BEWUSSTSEIN IHRER 

VERANTWORTUNG VOR GOTT UND DEN MENSCHEN stehen, wie es im ersten Satz 

des GG schriftlich fixiert ist. Es gibt hier nicht den geringsten Spielraum, und diskutiert wird 

auch nicht, mit keinem Menschen. Wer meint ich spiele, der möge sich mit mir anlegen und 

sein blaues Wunder erleben. 

 Und nun kann Herr Stahl von mir aus sein ganzes weltweit tätiges, ohnmächtiges 

Philisterheer der WAHRHEITSFEINDE zusammentrommeln und mobilisieren, seine 

Staranwälte und Starjuristen und Starrichter und Starpolitiker wie Merkel und Co., und gegen 

mich antreten. Ich verspreche diesem verlogenen Dreckspack, das die gesamte Menschheit bis 

heute belügt, betrügt, beraubt, vergewaltigt und in Kriegen mordet, dass sie nicht siegen 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_09-245142
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_09-245142
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_00-245200
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_00-245200


 
13 

 

werden, denn mein GOTT, der Gott Israels, der Herr Zebaoth IST GOTT, der „ALL-EINIGE“ 

GOTT Israels. Nur zu kommt und legt euch mit mir an. Schickt eure Besten! 

 

DER GÖTTLICHE KRIEG 

Ihr habt diesen Raubzug, diesen Krieg angefangen durch eure Wegelagerer und Strauchdiebe,, 

und ihr seid ernsthaft dabei ihn zu führen, denn ihr wollt ihn gewinnen. Wie sagte das 

Warren Buffett, der MULTIMILLIARDÄR? Hören Sie genau hin … 

Quelle: NEW YORK TIMES / 26.11.2006 / by Ben Stein 

Even though I agreed with him, I warned that whenever 

someone tried to raise the issue, he or she was accused of 

fomenting class warfare. 

“There’s class warfare, all right,” Mr. Buffett said, “but it’s my 

class, the rich class, that’s making war, and we’re winning.” 

„Wir haben einen Klassenkrieg, das stimmt“, sagte Herr Buffett, „aber es ist meine Klasse, die 

Klasse der Reichen, die diesen Krieg macht, und wir werden gewinnen.“ 

 Und diese Kriegserklärung wurde niemals offiziell und öffentlich ausgesprochen, 

sondern dieser Krieg wird einfach so gegen die Völker der Welt = gegen die gesamte 

Menschheit geführt und jeder kann es sehen und spüren, doch scheinbar kann keiner etwas 

dagegen machen, weil er wie ein nicht greifbares Gespenst daherkommt. Die Schere arm/reich 

wird von Jahr zu Jahr weiter aufgerissen, jeder sieht es, jeder spürt es, und doch kann 

niemand etwas dagegen machen. Wieso denn? Weil verlogene gekaufte Staatshuren wie die 

Witzfigur Joachim Stahl, Richter am Amtsgericht Münsingen mit diesem gottlosen 

Verbrecherpack unter einer Decke stecken und gemeinsame Sache machen hinter dem Rücken 

des Volkes.  

Und, Herr Kölle, verstehen Sie das? Sind Sie auch eine gekaufte Staatshure die sich dem 

Verbrechen anhängt und sich offen sichtbar gegen die WAHRHEIT in Deutschland stellt? Bitte 

klären Sie das mit sich selbst zuerst. Dass es so ist und so kommen wird sagte DIE BIBEL 

durch JESUS CHRISTUS vorher … 

https://www.nytimes.com/2006/11/26/business/yourmoney/26every.html?_r=0
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&q=schere+arm+reich
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&q=schere+arm+reich
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Lk 16,13 / Kein Knecht kann zwei Herren dienen; entweder er wird den einen hassen und den 

andern lieben, oder er wird an dem einen hängen und den andern verachten. Ihr könnt nicht 

Gott dienen und dem Mammon. 

-------------------------------------------------- 

Wer sich dem Geld verpflichtet kann seinem Volk nicht treu dienen, denn ohne es zu bemerken 

wird er vom Geld mit Geld gekauft. Sie Richter Stahl sind so gut mit Geld versorgt, dass Sie 

von den Sorgen und Nöten des sog. kleinen Mannes nicht mal den Hauch einer Ahnung haben, 

aber solche finsteren Typen wie Sie wollen Recht sprechen können in Gerechtigkeit, obwohl 

Sie nicht offen zugeben und eingestehen können, dass Sie der WAHRHEIT verpflichtet sind 

die sie nicht kennen und auch nicht haben. Bekennen Sie es doch einfach, dann haben wir alle 

Klarheit, und nicht höllische Unklarheit in der man sich niemals sicher sein kann, ob man nicht 

belogen und betrogen wird. Bekennen Sie sich offen zur WAHRHEIT und binden Sie sich 

durch ein öffentliches Bekenntnis frei und offen an WAHRHEIT. Nehmen Sie sich selbst den 

Spielraum den Ihnen die Lüge anbietet, bekennen Sie sich öffentlich bewusst zur WAHRHEIT, 

und lassen Sie sich an WAHRHEIT messen, dann sind Sie auf der sicheren Seite, dann kann 

keiner mehr kommen und Sie der Lüge und des Betrugs überführen. Wissen und verstehen Sie 

auch warum? Weil sich in WAHRHEIT das gesprochene WORT und die getane TAT 1:1 

decken, wie Kimme und Korn. So ist die WELT geschaffen, und überall wo KIMME + KORN 

nicht deckungsgleich übereinanderliegen wird gelogen und betrogen. Das ist vom GOTT DER 

PRÄAMBEL IM GG so gemacht, und so schmal ist die Pforte. Nur unter diesen Umständen 

wird getroffen. Fragen Sie einen Schützen! 

Wer sich an das GG in Deutschland – IN WORT + TAT - hält, der wird bestehen, das 

steht fest, wer sich aber dem GG, der höchsten in Deutschland geltenden Rechtsnorm, und 

damit dem GOTT der Präambel und dem Deutschen Volk IN SEINER TAT widersetzt, der 

wird mit Sang und Gloria untergehen, das garantiere ich Ihnen, und dieser Fall hier wird 

diesbezüglich DAS EXEMPEL statuieren.  

 Also bitte hören Sie mir ganz genau und aufmerksam zu was ich Ihnen hier in dieser 

Stellungnahme schreibe und sage, es geht um das Deutsche Volk, MEIN VOLK, das geistige 

Volk der Dichter und Denker, und damit um DAS VOLK DES GEISTES = DAS VOLK 

GOTTES, das derzeit von allen Seiten bedrängt wird und ausgerottet und zerstört und gefleddert 

werden soll von ruchlosen Typen wie Warren Buffett und seinen verlogenen, gekauften 

Handlangern, die wie dieser Fall beweist selbst im Landratsamt Reutlingen und Amtsgericht 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_00-245200
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_00-245200
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_00-245200
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_00-245200
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_00-245200
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Münsingen sitzen, und Reumann und Stahl heißen. Und da soll ich tatenlos zusehen? 

Angenommen … 

 

ICH BIN DER GOTT DER PRÄAMBEL IN MENSCHENGESTALT 

und niemand kennt mich. So steht es auch in der Bibel. Falls Sie oder irgendwer das nicht 

glauben kann ist das momentan nicht schlimm, es ist trotzdem so, und nun bin ich da und fordere 

Rechenschaft von den Knechten Deutschlands, und ganz speziell von Herrn Superrichter 

Joachim Stahl. DEUTSCHES RECHT UND DEUTSCHE GERECHTIGKEIT basiert 

ausschließlich auf den im Folgenden genannten Punkten … 

 

1. Basis aller Erkenntnis und Gerechtigkeit ist „WAHRHEIT“, nichts sonst! 

Stimmen Sie mir da zu? 

2. Basis ist die Bibel, mein Wort = Gottes Wort. 

Stimmen Sie dem zu, angesichts des ersten Satzes im GG (Präambel), lt. dem jeder 

Deutsche im Bewusstsein seiner Verantwortung vor Gott stehen muss, und noch viel 

mehr die Staatsbediensteten, die vertraglich = grundgesetzlich verpflichtet sind.. 

3. Basis ist das GG = Gottes Wort. 

Stimmen Sie mir zu? 

4. Das GG ist die höchste Rechtsnorm in Deutschland und steht über allen anderen 

Gesetzen. 

Stimmen Sie mir zu? 

5. Das GG ist ein Arbeitsvertrag zwischen Deutschem Volk und Staat, und der Staat ist lt. 

diesem Arbeitsvertrag dem Deutschen Volk in der Pflicht, nicht umgekehrt. 

Nicht das Volk schwört im Amtseid dem Staat die Treue, sondern der Staat schwört 

dem Deutschen Volk die Treue. 

Stimmen Sie mir da zu? 

6. GOTT ist lt. dem ersten Satz im GG die höchste Instanz in Deutschland, noch über 

dem Deutschen Volk, vor der sich jedermann zu verantworten hat. 

So steht es geschrieben, stimmen Sie dem zu? 

7. Die Menschenrechte (Grundrechte) sind lt. GG, Art. 79 unveränderlich, d.h. auch nicht 

auslegungsfähig. 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_00-245200
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_00-245200
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_00-245200
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_00-245200
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_00-245200
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_00-245200
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_07-245138
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Joh 19,22 / Pilatus antwortete: Was ich geschrieben habe, das habe ich geschrieben. 

-------------------------------------------------- 

Stimmen Sie mir zu? 

8. Das Deutsche Volk ist der unangefochtene Herr = Souverän in Deutschland. 

Stimmen Sie mir zu? 

9. Der Staat (mit allen seinen Mitarbeitern) ist „nur“ der Diener, Knecht des Deutschen 

Volkes. 

Stimmen Sie mir zu? 

10. Das Deutsche Volk bezahlt den Staat, nicht umgekehrt, und gemäß allgemeiner 

Üblichkeit hat derjenige der zahlt das Sagen über das was bestellt wird, nicht der 

angestellte Mitarbeiter der für seine Arbeit entlohnt wird. Der Mitarbeiter bestellt zwar, 

aber nur das was er von seinem Herrn angewiesen ist zu bestellen. 

Stimmen Sie mir da zu? 

11. Im heutigen Deutschland bestellen die Knechte (Staat) nach Belieben was sie wollen, 

und der Herr (Deutsches Volk) muss bezahlen und hat keine Möglichkeit korrigierend 

einzugreifen. Falls doch, sagen Sie mir welche „funktionierende“ Möglichkeit es da 

gibt. Theorie ohne Praxis ist faktisch nichts. Kimme + Korn decken sich nicht! 

Stimmen Sie mir da zu? 

12. Die Deutungshoheit des GG liegt unter diesen Umständen formal klar und deutlich beim 

Deutschen Volk und nicht beim dem Deutschen Volk verpflichteten Staat. 

Stimmen Sie mir da zu? 

13. Wenn zwischen zwei Vertragspartnern (hier Volk + Staat) Uneinigkeit besteht und der 

Vertrag = das GG vorliegt, dann müssen beide Parteien an einen Tisch um gemeinsam 

klärende Gespräche zur Lösung des erkannten Problems zu führen. 

Stimmen Sie mir da zu? 

14. Es kann nicht sein, dass der formal schwächere der beiden Vertragspartner (Staat) die 

Deutungshoheit des Vertrags = GG an sich reißt, und so zum real stärkeren der beiden 

Vertragspartner wird, der den real schwächeren faktisch entmündigt. 

Stimmen Sie mir da zu? 

15. Durch den in Punkt 12. beschriebenen Vorgang wurde das Deutsche Volk unbemerkt, 

undemokratisch = totalitär abgesetzt, entmachtet und zum Mündel gemacht, d.h. 

buchstäblich entmündigt, um jetzt in jeder Weise bevormundet und hilflos gehalten zu 

werden. Das Deutsche Volk muss nicht mehr gefragt werden, wenn der Staat 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_07-245138
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_07-245138
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(Regierung) etwas machen will. Selbst die Souveränität Deutschlands tritt Frau Merkel 

grundgesetzwidrig an fremde private Institutionen ab, die uns auch noch bestrafen 

können, wenn wir etwas nicht einhalten. Siehe folgendes Video.  Ist das die Aufgabe 

einer Bundeskanzlerin die lt. GG, Art. 56 und GG, Art. 64 vereidigt ist? Nein! Sie soll 

lt. Amtseid dem Deutschen Volke dienen und nicht Deutschland an fremde, private, 

nicht demokratisch gewählte Organisationen (Heuschrecken) verschenken. 

(siehe folgendes Video) Was sie da tut ist faktisch Amtsmissbrauch und 

Kompetenzüberschreitung und Offenbarung ihrer Dummheit. Wer kann sie stoppen? 

Scheinbar niemand? So jemand darf niemals am Ruder eines Volkes sein und die 

Geschicke oder Ungeschicke lenken. So demokratisch ist das Deutsche Volk heute 

hilflos ausgeliefert, genau wie der „ZAUBERLEHRLING“ von Goethe. Es hat in 

Deutschland nichts mehr zu sagen. Demokratie? Dass ich nicht lache. 

 

Quelle: https://www.youtube.com/watch?v=_6TLwkCzcII 

16. Und wenn das Deutsche Volk, hier vertreten durch mich, etwas sagt, dann wird es, wie 

dieser Fall hier nur allzu deutlich beweist von ignoranten und arroganten und 

inkompetenten Staatsdienern im Format eines Richters Stahl, einfach und vollkommen 

grundgesetzwidrig ignoriert und seines Grundrechts beraubt. Widerlegt mich doch! 

Stimmen Sie mir da zu? 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_05-245132
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_06-245136
https://www.youtube.com/watch?v=_6TLwkCzcII
https://www.youtube.com/watch?v=_6TLwkCzcII&feature=emb_logo
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17. Und ich als Deutscher finde keinen Ansatzpunkt die ursprüngliche, im GG vereinbarte 

Ordnung wiederherzustellen. 

Stimmen Sie mir da zu? 

18. Wie kann ich, als faktisch entmündigter Deutscher, meine grundgesetzlich 

zugesicherten Grundrechte einfordern und auch zugesichert bekommen, wenn Richter 

und Politiker die per Amtseid geschworen haben (GG, Art. 56 und GG, Art. 64) sich 

an Recht und Gesetz zu halten, das aber arrogant und ignorant nicht tun? Dann ist der 

Eid gebrochen und vollkommen ohne Wert. 

Jes 59,16 / Und er [der Gott der Präambel]  sieht, dass niemand auf dem Plan ist, und 

verwundert sich, dass niemand ins Mittel tritt. Da hilft er sich selbst mit seinem Arm, 

und seine Gerechtigkeit steht ihm bei. 

-------------------------------------------------- 

Wer meint er könne es mit mir, WAHRHEIT, aufnehmen, der trete hervor und lege sich 

mit mir an! Ich werde ihm aber mit einer Frage begegnen, bevor der Kampf beginnt. Ich 

frage ihn nur folgende Frage. 

 

Glauben Sie ernsthaft, dass sich die WAHRHEIT selbst bekämpft? Nein?  

Also, in wessen Namen und Auftrag treten Sie hier auf um gegen die WAHRHEIT 

zu kämpfen? Ist es die WAHRHEIT die Sie schickt? Nein? Nun gut, wer ist es der 

Sie schickt? Ist es der Teufel oder der Satan? Wer kämpft gegen die WAHRHEIT? 

 

Wer diese Frage beantwortet hat absolute Klarheit, und wer nicht antwortet auch! 

 Wer sich offen oder versteckt gegen WAHRHEIT stellt steht auf verlorenem 

Posten, denn er muss erkennen, dass er ein Feind der WAHRHEIT und deshalb in einem 

öffentlichen Amt in Deutschland untragbar ist. 

Stimmen Sie mir da zu? 

GG, Artikel 56 

Der Bundespräsident leistet bei seinem Amtsantritt vor den versammelten Mitgliedern 

des Bundestages und des Bundesrates folgenden Eid: 

„Ich schwöre, daß ich meine Kraft dem Wohle des deutschen Volkes widmen, seinen 

Nutzen mehren, Schaden von ihm wenden, das Grundgesetz und die Gesetze des 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_06-245136
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_05-245132
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_06-245136
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_05-245132
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Bundes wahren und verteidigen, meine Pflichten gewissenhaft erfüllen und 

Gerechtigkeit gegen jedermann üben werde. So wahr mir Gott helfe.“ 

Der Eid kann auch ohne religiöse Beteuerung geleistet werden. 

 

GG, Artikel 64 

(1) Die Bundesminister werden auf Vorschlag des Bundeskanzlers vom 

Bundespräsidenten ernannt und entlassen. 

(2) Der Bundeskanzler und die Bundesminister leisten bei der Amtsübernahme 

vor dem Bundestage den in Artikel 56 vorgesehenen Eid. 

 

Was für ein Recht und was für eine Gerechtigkeit soll das sein, in dem man sich durch Eid dem 

GG und dem Deutschen Volk verpflichtet, sogar unterwirft, und sich dann nicht daran hält?  

Wer ist der Feind der Wahrheit in Deutschland? 

Wer ist der erkannte Feind des Deutschen Volkes? 

Ist es derjenige Knecht, der per Eid versichert sich an GOTT, das GG und die 

WAHRHEIT zu halten und dann das genaue Gegenteil tut, wie der untreue, verlogene Richter 

Stahl? Es sind solche Verbrecher wie die vereidigten Staatsdiener die großspurig den Amtseid 

ablegen und sich dann nicht daran halten. Wer es besser weiß, der möge mich bitte informieren! 

Es sind die untreuen Knechte die vom Volk mit Macht ausgestattet wurden, und die 

diese Macht jetzt gegen das eigene Volk selbst einsetzen, durch die EXEKUTIVE, hier die 

Polizei, die mich in der Vergangenheit genauso menschenunwürdig behandelt hat, wie der 

ignorante überhebliche Landrat Reumann, und der ignorante und überhebliche Richter Stahl, 

und die mein zugesichertes Grundrecht genauso ignorierten wie die zwei Vorgenannten. 

Sie erfüllten nicht ihre vertraglich festgelegte Verpflichtung gegenüber dem Deutschen 

Volk, sie fragten nicht nach Recht und Gerechtigkeit sondern haben mich einfach ungeprüft 

und widerrechtlich verhaftet, nicht weil es Recht und Gerechtigkeit ist, sondern nur weil es so 

bequem ist. Die Verantwortung trägt ja der, der die Verhaftung veranlasst hat. 

Ich habe die Polizisten informiert, dass ich den grundgesetzlich zugesicherten 

WIDERSTAND NACH GG, ART 20(4) leiste, doch das interessierte dort keine Sau. Das soll 

Gerechtigkeit sein? 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_06-245136
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_06-245136
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_06-245136
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
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Was geht es mich an, wenn der Bader im Knast hockt? Was geht es mich an, wenn der 

Bader sich für Recht und Gerechtigkeit und WAHRHEIT einsetzt, und dann vom einer 

verlogenen und betrügerischen Mafiabande vergewaltigt wird? Sehen Sie Herr Kölle, wie das 

bewusste, doch verantwortungslose Wegsehen funktioniert? Wer sich für WAHRHEIT stark 

macht, der fällt lästig in der HÖLLE AUF ERDEN, in der es keine verlässliche Ordnung gibt, 

wie uns GG, Art. 97 lehrt. JESUS CHRISTUS wurde dafür ans Kreuz von Golgatha genagelt 

und nichts hat sich verändert in den letzten 2000 Jahren. Intelligenz? Was ist Intelligenz? 

GG, Artikel 97 

(1) Die Richter sind unabhängig und nur dem Gesetze unterworfen. 

(2) Die hauptamtlich und planmäßig endgültig angestellten Richter können wider ihren      

Willen nur kraft richterlicher Entscheidung und nur aus Gründen und unter den Formen, 

welche die Gesetze bestimmen, vor Ablauf ihrer Amtszeit entlassen oder dauernd oder 

zeitweise ihres Amtes enthoben oder an eine andere Stelle oder in den Ruhestand 

versetzt werden. Die Gesetzgebung kann Altersgrenzen festsetzen, bei deren Erreichung 

auf Lebenszeit angestellte Richter in den Ruhestand treten. Bei Veränderung der 

Einrichtung der Gerichte oder ihrer Bezirke können Richter an ein anderes Gericht 

versetzt oder aus dem Amte entfernt werden, jedoch nur unter Belassung des vollen 

Gehaltes.  

[Sehen Sie wie gut und weich Richter von ihren reichen Herren gebettet sind, und dafür 

sind Sie bereit alles zu tun, damit ihnen die Felle nicht davonschwimmen.] 

 

Ist der Richter frei und unabhängig, dann ist er keinem Gesetz unterworfen, und ist er einem 

Gesetz unterworfen, dann ist er nicht frei und unabhängig. 

Also was nun? 

 Ist es ihm vorteilhaft, dann sagt er: Tut mir leid ich bin dem Gesetz unterworfen, ist es 

ihm nachteilig, dann sagt er: Tut mir leid, ich bin frei = unabhängig vom Gesetz. 

 Ein Witz! 

 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_07-245138
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_07-245138
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Ich bitte „DIE POLIZEI“ (EXEKUTIVE) konkret mich „als mein Freund und Helfer“ vor 

diesem untreuen Richter, diesem Verbrecher und seiner geplanten Vergewaltigung zu schützen! 

Ich bitte „DIE POLIZEI“ (EXEKUTIVE) konkret, „als mein Freund und Helfer“ diesen 

Richter aufzufordern sich an Recht und Gesetz lt. Amtseid zu halten oder abzutreten. 

Ich bitte „DIE POLIZEI“ (EXEKUTIVE) konkret, mir „als mein Freund und Helfer“ mein 

Grundrecht auf Widerstand gegenüber diesem Verbrecher von Richter durchzusetzen. 

Solange Deutschland von solchen verlogenen Juristen gerichtet wird ist Deutschland auf 

dem absteigenden Ast und rutscht immer tiefer in das absehbare Verderben der HÖLLE AUF 

ERDEN. 

Nur wenn Richter und Politiker und Polizisten an der Macht sind, bei denen sich 

WORT+TAT vollkommen decken, die sich gemäß Amtseid an Recht und Ordnung halten, hat 

Deutschland und das Deutsche Volk eine Chance wie Phönix aus der Asche wieder aufzustehen. 

Ich jedenfalls unterwerfe mich Lügnern und Betrügern und Räubern und 

Vergewaltigern nicht, auch wenn sie mit noch so tollen Titeln und Bedrohungen aufwarten. 

ICH STEHE IN DER WAHRHEIT, und bin in ihr starr, tot und unbeweglich, wie 

könnte ich mich unter Lügner und Betrüger, kurz unter Verbrecher beugen? Das geht nicht und 

deshalb mache ich das nicht, Herr Kölle. Ich halte meine POSITION WAHRHEIT bis in den 

Tod, unerschütterlich. 

Und wenn jemand der diesen Brief liest mich für Don Quichotte hält der gegen 

Windmühlen kämpft, dann deshalb, weil er selbst Teil dieser Windmühlen ist und WAHRHEIT 

nicht will. Ich habe euch etwas zu geben, nehmt es an oder lasst es. Nehmen wir einmal an, … 

19. ICH BIN DER GOTT DER PRÄAMBEL. 

20. ICH BIN DIE STIMME DES DEUTSCHEN VOLKES. 

21. ICH STEHE IM VOLLEN BEWUSSTSEIN MEINER VERANTWORTUNG VOR 

GOTT UND DEN MENSCHEN. 

22. ICH REDE IM NAMEN DES GOTTES DER PRÄAMBEL UND IM NAMEN DES 

DEUTSCHEN VOLKES UND IN MEINEM EIGENEN NAMEN. 

23. ICH FORDERE RECHENSCHAFT VON DEN ANGESTELLTEN KNECHTEN 

UND WILL WISSEN WER MIR UND MEINEM VOLK TREU DIENT, ODER WER 

ES BELÜGT, BETRÜGT, BERAUBT UND MORDET. 
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24. ICH FORDERE DAS DEUTSCHE VOLK AUF WACH ZU SEIN UND 

AUFMERKSAM ZU BEOBACHTEN WAS PASSIERT, WIE DIE ANGESTELLTEN 

DES DEUTSCHEN VOLKES IM STAAT AGIEREN UND/ODER REAGIEREN, 

WENN SIE AUFGEFORDERT WERDEN RECHENSCHAFT ABZULEGEN. 

25. ICH MACHE DEN ANFANG MIT DEM UNGERECHTEN RICHTER STAHL, DER 

IN ARROGANTER UNVERSCHÄMTHEIT SEINEM HERRN UND KÖNIG DIE 

ANTWORT VERWEIGERT UND DAMIT MASSIV, D.H. ABSOLUT GEGEN DIE 

IM GG FESTGELEGTEN VERTRAGLICHEN VEREINBARUNGEN = GESETZE 

VERSTÖSST. 

26. ICH WILL WISSEN OB ES NOCH GOTTES- UND VOLKSTREUE CHRISTEN IM 

STAAT GIBT DIE SICH NICHT KORRUMPIEREN UND SICH NICHT DEM 

SATAN UND SEINEN BÖSEN FORDERUNGEN BEUGEN. 

 

Und nun zu Ihnen Richter Stahl. 

a) Muss sich ein ehrenwerter Mensch der WAHRHEIT unterwerfen,  

oder darf er bedenkenlos lügen, betrügen, rauben und vergewaltigen? Ich will ein 

schriftliches Bekenntnis von Ihnen, anders kommen Sie dieses Mal nicht davon! Sollten 

Sie nicht Buße tun und dieses schriftliche Bekenntnis zur WAHRHEIT als Zeugnis für 

das Deutsche Volk abgeben, stehen Sie auf der Abschussliste im Sinne von 

unehrenhafter Entlassung und „Tritt in den Arsch!“ 

b) Glauben Sie an den GOTT der Präambel im GG? 

Falls Sie mit nein antworten, sind Sie als Richter, schon mit dem ersten Satz im GG 

disqualifiziert, denn wer nicht an Gott glaubt kann sich auch nicht vor Gott 

verantworten, und deshalb im Volk Gottes auch kein Amt ausüben. Logisch, oder? 

Warum? Weil im Himmel keine verlogenen Höllenhunde arbeiten können! 

Warum? Weil gottlose Höllenhunde wie Sie Herr Stahl, den Himmel nicht kennen, und 

auch nichts vom Himmel wissen, und deshalb den Himmel auch nicht bauen können. 

Ruchlose Zombies = Lebende Tote = Untote Lügner und Betrüger sind niederster 

irdisch natürlicher Art und versuchen so wie Sie die Hölle zu stärken, indem sie 

gesetzwidrig jegliche böse Tat, Lug, Trug, Raub, Vergewaltigung, usw. als Mittel zu 

ihrem niederen Zweck anwenden, d.h. sie setzen aktiv jedes vereinbarte Recht in 

Deutschland außer Kraft und übertreten jede Vereinbarung die vom Deutschen Volk im 
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GG bestätigt wird, genauso wie Sie, Herr Stahl, es mir gegenüber hier tun, indem Sie 

meine Menschenwürde mit Füssen treten, weil sie – trotz grundgesetzlicher 

Verpflichtung – mir nicht antworten. 

 

Art. 1 GG 

(3) Die nachfolgenden Grundrechte binden Gesetzgebung, vollziehende Gewalt und 

Rechtsprechung als unmittelbar geltendes Recht. 

 

Nun Herr Superrichter, lesen Sie, wenn Sie des Lesens mächtig sind. Wer ist wem in 

der Pflicht? Ich Ihnen, oder Sie mir! 

 Sie wissen die richtige Antwort, doch wenn Sie das zugeben, dann können Sie 

nach Hause gehen und darauf wird es auch hinauslaufen, versprochen! Sie sehen einer 

unehrenhaften Entlassung entgegen, wenn Sie nicht ganz schnell noch ernsthaft Buße 

tun und zur WAHRHEIT zurückkehren! 

c) Sagen Sie, ja ich glaube an Gott, 

dann sind Sie so gnadenlos an die WAHRHEIT gebunden, dass Sie das GG und die 

darin getroffenen Vereinbarungen punktgenau einhalten MÜSSEN, so genau, wie wenn 

Sie nach demselben Recht mich zur Zahlung eines künstlich, durch Fallenstellerei 

erzeugten Bußgeldbescheids verpflichten wollen, denn der Gott der Präambel ist 

WAHRHEIT, nicht mehr oder weniger WAHRHEIT, nein, einfach nur WAHRHEIT. 

WAHRHEIT kann nicht ausgelegt werden, wie es bei Schlitzohren von Juristen üblich 

ist. Wie Schlangen versuchen sie/Sie sich herauszuwinden, deshalb ist ja auch die 

doppelte Schlange = SS ihr untrügliches für sich selbst sprechendes Symbol = §, 

d) Wer an Gott glaubt ist der WAHRHEIT in der Pflicht und hält sich daran. 

e) Wer nicht an GOTT glaubt ist „scheinbar“ frei zu tun was er will, ist unzuverlässig 

und hält sich an keine vertragliche Vereinbarung, genau wie Sie, Herr Stahl, und 

errichtet die HÖLLE AUF ERDEN. 

 

Entzweiungen um Jesu willen 

Mt 10,34 / Ihr sollt nicht meinen, dass ich gekommen bin, Frieden zu bringen auf die Erde. Ich 

bin nicht gekommen, Frieden zu bringen, sondern das Schwert. 

-------------------------------------------------- 
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JESUS CHRISTUS = WAHRHEIT = der GOTT DER PRÄAMBEL IM GG 

spaltet das DEUTSCHE VOLK in zwei HÄLFTEN, nämlich in untreue und unzuverlässige 

gott- und wahrheitslose Menschen die dem Satan und Teufel und dem Mammon (Geld) dienen 

und die die HÖLLE AUF ERDEN errichten wollen, und in zuverlässige gottestreue 

wahrheitsliebende liebevolle Menschen = CHRISTEN, die ihre Versprechen halten und nicht 

aus Gründen der Bequemlichkeit oder des eigenen Vorteils vorsätzlich brechen. Das kann jeder 

Mensch verstehen, weil das so einfach zu verstehen ist, und deshalb können Sie, Richter Stahl, 

nicht heuchlerisch so tun als würden Sie das nicht verstehen. Warum? Weil derjenige der 

tatsächlich oder vorgeschützt so tut als würde er das Einfache nicht verstehen kann als erkannter 

Dummkopf niemals Richter in Deutschland sein. Und auch ein STAATSANWALT, lt. Bibel 

der leibhaftige SATAN kann sein Amt in Deutschland nicht ausüben, denn auch er glaubt nicht 

an GOTT = WAHRHEIT. Hören Sie gut zu Herr Staatsanwalt, auch Sie habe ich im Visier. 

Auch Sie werden beobachtet und gesehen. 

 Satan / Ursprünglich kommt das Wort aus der israelitischen Rechtspraxis und bezeichnet den 

Ankläger ("Staatsanwalt"), der die Vergehen des Beschuldigten aufzählt. / Quelle: Bibel, 

Worterklärungen. 

Und jetzt stelle ich Ihnen, Herr Amtsgerichtsdirektor Joachim Stahl noch „eine ein-zige“ 

Frage als Ihr HERR, weil im Bewusstsein seiner Verantwortung vor Gott und dem Deutschen 

Volk stehender DEUTSCHER, als treuer Vertreter und legitimer Hirte meiner Herde = 

Deutsches Volk, die ich JETZT, nicht irgendwann aus Ihren bösen Fängen reiße. Sie werden 

sich nicht dagegen wehren können. 

FRAGE: Sind Sie bereit, mir mein Grundrecht nach GG, Art. 20(4) – Widerstandsrecht 

widerstandslos einzuräumen und zu gewähren oder nicht? 

 Wenn Sie mir mein Grundrecht verweigern ist die grundgesetzliche = die 

verfassungsmäßige Ordnung durch Sie beseitigt und mein Recht auf Widerstand gegen Sie 

legitim und dringend notwendig. Ich hoffe Sie begreifen das, Herr Kölle. Um das zu klären 

werden keine Panzer und Raketen oder Kriegswaffen gebraucht, ja nicht einmal Gewalt ist 

nötig. Der gesunde Menschenverstand reicht hier vollkommen aus! 
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II. Der Bund und die Länder 

Artikel 20 

(1) Die Bundesrepublik Deutschland ist ein demokratischer und sozialer Bundesstaat. 

(2) Alle Staatsgewalt geht vom Volke aus. Sie wird vom Volke in Wahlen und Abstimmungen 

und durch besondere Organe der Gesetzgebung, der vollziehenden Gewalt und der 

Rechtsprechung ausgeübt. 

(3) Die Gesetzgebung ist an die verfassungsmäßige Ordnung, die vollziehende Gewalt und die 

Rechtsprechung sind an Gesetz und Recht gebunden. 

(4) Gegen jeden, der es unternimmt, diese Ordnung zu beseitigen, haben alle Deutschen 

das Recht zum Widerstand, wenn andere Abhilfe nicht möglich ist. 

Wer mich trotzdem verhaftet widersetzt sich dem GG genauso und bestätigt, dass 

Deutschland ein verlottertes und verkommenes Land ist das gesetzwidrig in der Hand von 

Lügnern und Betrügern, von Räubern und Vergewaltigern ist. 

Ohne die Abgabe dieser Bestätigung fehlt Ihnen jegliche Rechtsgrundlage in 

Deutschland als Richter zu agieren, denn Sie sind unmittelbar dem Deutschen Volk in der 

Pflicht, nicht dem Deutschen Staat. Wie kann ein Gesetzesübertreter wie Sie, sich guten 

Gewissens auf genau das Gesetz berufen an das er sich selbst nicht hält, wenn er mich wegen 

Beleidigung anklagt? Merken Sie eigentlich gar nichts? Sind Sie wirklich so dumm und blöd 

wie Sie sich hier aufführen? 

 Sie sind im GG vollkommen gebunden und haben gar kein Recht, denn Sie stehen als 

gekaufte Staatshure im Dienste des Deutschen Volkes und sind weisungsgebunden, so 

jedenfalls sagt es die höchste in Deutschland geltende und allgemein akzeptierte Rechtsnorm = 

das GG. Spielen Sie nur den Beleidigten, das GG überführt Sie als genau das was ich hier 

feststelle. Auf welches Recht berufen Sie sich? WAHRHEIT kann es nicht sein! Na, sagen Sie 

es mir Sie Pfeife, Sie studierter Nichtskönner. Auf welches Gesetz berufen Sie sich, welches 

nicht dem GG untergeordnet bzw. nachrangig ist? Sie halten sich nicht an das GG, wollen aber 

mich aufgrund des Gesetzes an das Sie sich selbst nicht halten zur Ader lassen, und zwar 

zugunsten der verlogenen Mafiabande aus Regierung und Politik (Staat)? Wo steht das, dass 

das Verweigern von Grundrechten durch Richter gültiges Deutsches Recht ist? Nur zu, Sie sind 

doch ein studierter und qualifizierter Wisser und wissen das bestimmt, oder? Also, dann raus 
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mit der Sprache, sagen Sie den Polizisten und Herrn Kölle vom Polizeirevier in Münsingen auf 

welches Recht Sie sich berufen, mit Ihrer Beleidigungsklage. Wenn Sie keine Antwort geben, 

dann ist dieser blödsinnige Beleidigungsfall mit dem Sie nur einen Nebenkriegsschauplatz 

eröffnen wollen schon vom Tisch 

Wenn dieser Verfassungsfall geklärt ist, dann reden wir über den Bußgeldfall und Ihre 

Beleidigungsklage Sie Mimose. Haben Sie eigentlich keine bessere Waffe gegen mich als den 

Beleidigten zu spielen? Sie sind eine Witzfigur, und eine verlogene und betrügerische noch 

dazu. Ich kann Sie nicht ernst nehmen, so leid es mir tut. Werden Sie endlich ein Mann! 

 Wenn Sie, Herr Stahl, alles das nicht begreifen sind Sie all das, wofür Sie sich beleidigt 

fühlen und sogar noch einiges mehr, jedenfalls sind Sie kein ehrenwerter Mensch vor dem man 

Respekt und Achtung haben kann, sondern ein Drecksack, ein mit höllisch bösem Müll gefüllter 

Müllkübel der äußerlich einem Menschen gleicht und nichts Gutes, aber böse Absichten hat. 

 Wenn meine Äußerung, die rundweg der Wahrheit entsprechen, bestraft werden 

müssen, während Sie das GG und meine Grundrechte problemlos außer Kraft setzen, ja 

vollkommen negieren können ohne eine Ahndung fürchten zu müssen, dann wissen wir genau 

wo wir sind, in einem von Idioten vergewaltigten Land, die sich fälschlich für Herren halten. 

 Und Idioten verweigere ich mich vollkommen, denn würde ich mich von Idioten 

belügen, betrügen, berauben und letztlich morden oder gar lenken und beherrschen lassen, wäre 

ich ein noch größerer Idiot als die Idioten die aus niederen, egoistischen Motiven an meine 

Arbeitskraft und mein Geld wollen. Ich persönlich bin Ihnen scheißegal, stimmts? Mein Geld 

ist das Ziel Ihres Wirkens. Ohne mich! ICH BIN vom GG und von GOTT beschützt und 

bewahrt … 

Jes 54,17 / Keiner Waffe, die gegen dich bereitet wird, soll es gelingen, und jede Zunge, die 

sich gegen dich erhebt, sollst du im Gericht schuldig sprechen. Das ist das Erbteil der Knechte 

des HERRN, und ihre Gerechtigkeit kommt von mir, spricht der HERR. 

-------------------------------------------------- 

Wenn Sie sich also nicht freiwillig unter WAHRHEIT und das GG beugen sind Sie so dumm 

wie Sie sich gerade öffentlich zeigen und damit selbst den Beweis dafür erbringen, denn nur 

ein DUMMKOPF hält sich nicht an WAHRHEIT. Das versteht sogar ein DUMMKOPF wie 

Sie, und trotzdem halten Sie sich nicht daran, was meine Aussage trefflich unterstützt. 
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 Sie zeigen sich vor dem DEUTSCHEN VOLK als eine nichts wissende und nichts 

verstehende verlogene Witzfigur vor der kein geistig gesunder Mensch Achtung haben kann, 

denn Sie Herr Stahl sind derjenige, der sich nicht an WAHRHEIT, nicht an das GG hält und 

deshalb logisch nur ein Diener Satans und des Teufels sein kann. Leider bleibt da nichts anderes 

für Sie übrig. Und solche gottlosen Idioten regieren und befehligen Deutschland und das 

Deutsche Volk und erwarten, allen Ernstes, dass ich da tatenlos zuschaue und mir das 

widerspruchslos gefallen lasse. Arrogante, vermessene Dumm- und Blödheit!  Das Wort „Idiot“ 

finden Sie übrigens im DUDEN, falls Sie das auch nicht verstehen. 

 Und nun können Sie, Herr Superrichter, die Macht die Sie vermeintlich noch haben 

gegen mich in Stellung bringen und mich vernichten. Probieren Sie es doch, wenn Sie können, 

Sie Mimose und beleidigte Leberwurst. 

 Was ist ein Richter wie Sie, Herr Stahl, wenn er sich als Richter nicht an die höchste in 

Deutschland geltende Rechtsnorm = DIE WAHRHEIT  hält? All das ist er … 

- ein offensichtlich geistesgestörter Verbrecher der sich Richter nennt. 

- ein geistesgestörter Idiot wie hier Richter Joachim Stahl am AG. 

- ein durch überhaupt nichts legitimierter sturer Idiot. 

- ein Hohlkopf von Richter. 

- ein arrogantes Arschloch von Satansgnaden, aus dem nur warme   stinkende Luft und Scheiße   

   kommt. 

 Zeigen Sie mir doch Ihre Legitimation als Richter. Sie können sich nicht qualifiziert 

identifizieren, denn das Wichtigste was ein Richter braucht ist WAHRHEIT, und die haben Sie 

nicht. Falls doch, ich bin gespannt auf Ihre schriftliche Antwort und Begründung. 

 Sie sind nicht ganz dicht, sich gegen „MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT = DEN 

GOTT DER PRÄAMBEL“ und das GG zu stellen, denken Sie nach, vielleicht reicht ihr Rest 

Hirn aus das zu begreifen. 

 Falls Sie im Sinn haben „MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT = DEN GOTT DER 

PRÄAMBEL“ auf geistige Gesundheit überprüfen zu lassen, dann sage ich Ihnen hier vorab, 

dass Sie sich diese Mühe sparen können, denn derjenige der Recht und Gerechtigkeit aufgrund 

von WAHRHEIT und das Halten von bestehenden Gesetzen einfordert gilt weltweit als geistig 
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gesund, aber derjenige der sich gegen Lohn verpflichtet sich dem GG zu unterwerfen und 

versichert sich minutiös an dessen Vorgaben zu halten, das wenn er im Amt ist aber mit Füßen 

tritt, gilt in der Menschheit ganz allgemein und bei Psychiatern ganz speziell als Fall für eine 

notwendige Untersuchung auf geistige Gesundheit. Nicht der Gerechte ist krank, nein, sondern 

der Ungerechte! 

 Wer das tut was er sagt ist geistig gesund, doch wer das sagt was er nachher nicht tut ist 

geistig schwer krank, und das trifft auf Ihr Verhalten zu, Richter Stahl, nicht auf mein Verhalten.  

 Und damit ist endgültig alles gesagt- Stehen Sie unter dem GG, dann gilt mein Recht 

auf Widerstand und Sie und Ihresgleichen sind, zumindest bis auf Weiteres, rechtlich 

kaltgestellt. Und unterwerfen Sie sich nicht widerstandslos und freiwillig dem GG, dann sind 

Sie all das was Sie scheinbar beleidigt.  

Übrigens, nur hohle Dummköpfe wählen den Weg des Beleidigtsein und der satanischen 

Anklage, intelligente Menschen denken darüber nach was zu ihnen/Ihnen gesagt wurde und 

korrigieren ihr Verhalten, falls sie erkennen, dass an dem was gesagt wurde etwas Wahres ist. 

Ich fordere eine schriftliche Stellungnahme von diesem ehrenwerten Richter Stahl, 

Herr Kölle. 

Und da bitte ich Sie, Herr Kölle, wenn Sie nachvollziehen können um was es mir geht, 

dass Sie mich vor Idioten wie solchen ungerechten Richtern schützen und denen den Gehorsam 

verweigern. Sie wissen, dass Sie dieses Recht lt. GG, Art. 20(4) haben. Das GG verlangt in 

allen Punkten Recht, Gerechtigkeit und Wahrheit. Sie müssen und dürfen einem Befehl oder 

einer Anweisung die dem Grundgedanken = der WAHRHEIT des GG widerspricht nicht 

gehorchen. Auf keinen Fall! Tun Sie es trotzdem, dann machen Sie sich zum willigen 

Handlanger von Verbrechern. Sie und Ihre Kollegen sind dem Deutschen Volk in der Pflicht 

nicht verlogenen Idioten wie ungerechten und untreuen Richtern und Staatsanwälten.  

Wenn Sie, und Ihre Kollegen, trotz diesem umfassenden Beweis gegen Richter Stahl, 

immer noch der Meinung sind, dass man mit Lüge und Betrug, mit Raub und Vergewaltigung 

eine Ordnung in Deutschland aufrichten kann die diesen Namen verdient, dann machen Sie 

weiter wie bisher, wenn Sie aber erkennen und auch verstehen, dass im GG, Art. 20(4) auch 

Ihr ganz persönliches Grundrecht schriftlich fixiert ist, dann helfen Sie mir bei meiner schweren 

Arbeit, das gott- und geistlose Satanspack, das sich die Macht in Deutschland 

unrechtmäßigerweise erschlichen hat aus Ihren Ämtern zu heben, sie zu entlassen und ehrliche, 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_00-245200
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_00-245200
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124


 
29 

 

aufrechte, der WAHRHEIT ERGEBENE DEUTSCHE in Amt und Würde zu bringen. Nur 

unter diesen Umständen, es gibt da keinen Kompromiss, kann und wird es uns, mit Gottes Hilfe 

gelingen unser Werk zu vollbringen. Nur mit kompromissloser WAHRHEIT wird es uns 

gelingen den „SAUSTALL“ Deutschland aufzuräumen und zu reinigen in den hinein 

JESUS CHRISTUS, zwischen Ochsen, Eseln, Schweinen und Idioten geboren wurde.  

Wenn so ein Dreckspack wie ein Richter Stahl in Deutschland Macht hat, dann wird er 

sie missbrauchen, wie wir hier an diesem Fall sehen. 

 

DAS WAHLJAHR 2021 

Wenn nicht jeder Deutsche im Wahljahr 2021 WAHRHEIT wählt, und damit das verlogene 

Dreckspack in Berlin, usw. abwählt, dann gute Nacht Deutschland, dann gute Nacht Deutsches 

Volk. 

 ICH BIN DER GEFÜRCHTETE FEIND DES VERLOGENEN SYSTEMS UND DER 

VERLOGENEN MENSCHEN DIE DAS UNRECHT GEGEN DAS DEUTSCHE VOLK 

HEGEN UND PFLEGEN, OBWOHL SIE ANDERES GESCHWOREN HABEN, OBWOHL 

SIE GESCHWOREN HABEN DER WAHRHEIT ZU DIENEN, DAS BEWEISBAR ABER 

NICHT TUN.  ICH BIN NICHT DER FEIND DES DEUTSCHEN VOLKES. 

Jetzt müssen auch Sie, Herr Kölle, und Ihre Kollegen, eine konsequente und klare Entscheidung 

treffen, ob Sie lieber grundgesetzleugnenden Verbrechern, wie dem Hohlkopfrichter Stahl samt 

Konsorten = Staatsanwälten (Verklägern) dienen, der so blind ist, dass er sein UNRECHTES 

TUN gar nicht bemerken und nicht erkennen kann, oder der so abgebrüht ist, dass er SEIN 

UNRECHTES TUN wie selbstverständlich öffentlich als RECHT UND GERECHTIGKEIT 

ausgibt, auch wenn seine verqueren Rechtsauffassungen dem GG diametral entgegenstehen. 

Sie müssen jetzt entscheiden ob Sie auf der Seite von Lumpengesindel Ihr eigenes Volk 

vergewaltigen, oder ob Sie lieber bequem so weitermachen wie bisher und mit offenen Augen 

tatenlos zusehen wie sich die HÖLLE AUF ERDEN, angefangen hier in Deutschland, mit Ihrer 

willigen Unterstützung auch weiterhin wie ein Krebsgeschwür ausbreitet. Sie können sich von 

diesem bösen Tun aber auch vollbewusst abwenden und zur WAHRHEIT zurückkehren, zum 

Arbeitsvertrag, zum GG in dem geschrieben steht … 

 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
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GG, Art. 1 

Artikel 1 

(1) Die Würde des Menschen ist unantastbar. Sie zu achten und zu schützen ist 

Verpflichtung aller staatlichen Gewalt. 

(3) Die nachfolgenden Grundrechte binden Gesetzgebung, vollziehende Gewalt und 

Rechtsprechung als unmittelbar geltendes Recht. 

GG, Art. 20 

(3) Die Gesetzgebung ist an die verfassungsmäßige Ordnung, die vollziehende Gewalt und 

die Rechtsprechung sind an Gesetz und Recht gebunden. 

 

Wer ist lt. dem Arbeitsvertrag zwischen Deutschem Volk und Staat = lt. GG wem in der Pflicht? 

Sind die drei o.g. rot und gelb markierten Sätze in irgendeiner Form missverständlich 

geschrieben oder haben sie juristisch schlaue, verdrehende Auslegung nötig? NEIN! ICH BIN 

geistig durchaus kompetent und in der Lage MEIN GG, als legitimer Vertreter und KÖNIG 

aller Deutschen selbst auszulegen und zu deuten, da benötige ich keine Winkeladvokaten, 

Rechtsbrecher, keinen Wort- und Rechtsverdreher und Rechtsbeuger, nein.  

 

IM NAMEN DES GOTTES DER PRÄAMBEL  

übernehme ich jetzt die Führungsposition in DEUTSCHLAND und stelle mich demokratisch 

zur Wahl, denn ICH BIN DER GUTE HIRTE der in der Bibel schon seit Ewigkeiten 

angekündigt ist und ICH BIN auch in der Lage den Beweis dafür zu erbringen. Mein Auftreten 

hier mit diesem Brief sollte jedem aufrichtigen und wahrheitsliebenden Deutschen zu denken 

geben. 

Ja, ich stelle mich im WAHLJAHR 2021 vollkommen demokratisch zur Wahl.  

Wer diesen Brief nicht begreift, der soll halt wieder, von Enttäuschung zu Enttäuschung 

Lügner und Betrüger wählen und fälschlicherweise hoffen, dass die ihm den HIMMEL AUF 

ERDEN liefern werden. 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_01-245122
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_00-245200
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Wer diesen Brief und seinen Inhalt begreift, der wird die Stimme des guten Hirten hören 

und sich in seine HERDE DER WAHRHEIT einreihen. ICH BIN DIE LIEBE UND ICH BIN 

WAHRHEIT, ICH KANN NICHT LÜGEN, also, … 

Der gute Hirte 

10 1 Wahrlich, wahrlich, ich sage euch: Wer nicht zur Tür hineingeht in den Schafstall, sondern 

steigt anderswo hinein, der ist ein Dieb und ein Räuber. 2 Der aber zur Tür hineingeht, der ist 

der Hirte der Schafe. 3 Dem macht der Türhüter auf, und die Schafe hören seine Stimme; und 

er ruft seine Schafe mit Namen und führt sie hinaus. 4 Und wenn er alle seine Schafe 

hinausgelassen hat, geht er vor ihnen her, und die Schafe folgen ihm nach; denn sie kennen 

seine Stimme. 5 Einem Fremden aber folgen sie nicht nach, sondern fliehen vor ihm; denn sie 

kennen die Stimme der Fremden nicht. 6 Dies Gleichnis sagte Jesus zu ihnen; sie verstanden 

aber nicht, was er ihnen damit sagte. 7 Da sprach Jesus wieder: Wahrlich, wahrlich, ich sage 

euch: Ich bin die Tür zu den Schafen. 8 Alle, die vor mir gekommen sind, die sind Diebe und 

Räuber; aber die Schafe haben ihnen nicht gehorcht. 9 Ich bin die Tür; wenn jemand durch 

mich hineingeht, wird er selig werden und wird ein- und ausgehen und Weide finden. 10 Ein 

Dieb kommt nur, um zu stehlen, zu schlachten und umzubringen. Ich bin gekommen, damit sie 

das Leben und volle Genüge haben sollen. 11 Ich bin der gute Hirte. Der gute Hirte lässt sein 

Leben für die Schafe. 12 Der Mietling aber, der nicht Hirte ist, dem die Schafe nicht gehören, 

sieht den Wolf kommen und verlässt die Schafe und flieht – und der Wolf stürzt sich auf die 

Schafe und zerstreut sie –, 13 denn er ist ein Mietling und kümmert sich nicht um die Schafe. 

14 Ich bin der gute Hirte und kenne die Meinen und die Meinen kennen mich, 15 wie mich mein 

Vater kennt und ich kenne den Vater. Und ich lasse mein Leben für die Schafe. 16 Und ich habe 

noch andere Schafe, die sind nicht aus diesem Stall; auch sie muss ich herführen, und sie 

werden meine Stimme hören, und es wird eine Herde und ein Hirte werden. 17 Darum liebt 

mich mein Vater, weil ich mein Leben lasse, dass ich's wieder nehme. 18 Niemand nimmt es 

von mir, sondern ich selber lasse es. Ich habe Macht, es zu lassen, und habe Macht, es wieder 

zu nehmen. Dies Gebot habe ich empfangen von meinem Vater. 19 Da entstand abermals 

Zwietracht unter den Juden wegen dieser Worte. 20 Viele unter ihnen sprachen: Er hat einen 

bösen Geist und ist von Sinnen; was hört ihr ihm zu? 21 Andere sprachen: Das sind nicht Worte 

eines Besessenen; kann denn ein böser Geist die Augen der Blinden auftun? 22 Es war damals 

das Fest der Tempelweihe in Jerusalem und es war Winter. 23 Und Jesus ging umher im Tempel 

in der Halle Salomos. 24 Da umringten ihn die Juden und sprachen zu ihm: Wie lange hältst 
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du uns im Ungewissen? Bist du der Christus, so sage es frei heraus. 25 Jesus antwortete ihnen: 

Ich habe es euch gesagt und ihr glaubt nicht. Die Werke, die ich tue in meines Vaters Namen, 

die zeugen von mir.26 Aber ihr glaubt nicht, denn ihr seid nicht von meinen Schafen. 27 Meine 

Schafe hören meine Stimme, und ich kenne sie und sie folgen mir; 28 und ich gebe ihnen das 

ewige Leben, und sie werden nimmermehr umkommen, und niemand wird sie aus meiner Hand 

reißen. 29 Mein Vater, der mir sie gegeben hat, ist größer als alles, und niemand kann sie aus 

des Vaters Hand reißen. 30 Ich und der Vater sind eins. 

 Ich will eine menschenwürdige Antwort darauf, wieso es sein kann, dass mir mein 

Grundrecht auf Widerstand lt. GG, Art. 20(4) ausgerechnet von einem Richter, der sich vor 

dem Deutschen Volk als ehrenwert gibt, grundgesetzwidrig und wahrheitswidrig verweigert 

wird. Vielleicht weil das wahrheitswidrige Verhalten für WAHRHEIT gehalten wird? 

Vielleicht auch gehört das zu einem höheren Plan von dem das dumme und verdummte 

Deutsche Volk nichts wissen darf? 

 Jeder Deutsche der den Untergang Deutschlands und des Deutschen Volkes unter dieser 

gottlosen Regierung samt Bundestag kommen sieht, darf frei wählen. Es gibt bei GOTT und 

deshalb auch bei mir nicht den geringsten Zwang. 

 Folgt den HÖLLENHUNDEN und wählt sie zu euren Herren, oder folgt dem wahren 

Hirten der vom GOTT der Präambel gesandt ist, euch zur Hilfe. Macht was ihr wollt, 

WAHRHEIT ist Sieger bevor der Kampf beginnt. Zu persönlichen Gesprächen auf Augenhöhe 

bin ich gerne bereit, und ich garantiere, JEDE FRAGE WIRD BEANTWORTET. 

Es ist mir vollkommen Ernst! 

 

ICH BIN DIE LIEBE 

Mit immer noch freundlichen Grüßen 

     

Ihr „johannes“ Hans W. Bader 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
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PS: DAS DEUTSCHE HAUS GEHÖRT AUSSCHLIESSLICH DEN DEUTSCHEN, 

und im Deutschen Haus haben die Deutschen das Hausrecht und sonst niemand, dass das klar 

ist. Und das ist so sicher wie ich meine absolute Souveränität und Selbstbeherrschtheit an 

keinen Menschen abtrete, unter göttlicher Garantie niemals. Unter meinem von GOTT 

eingesetzten KÖNIGTUM ist DEUTSCHLAND SOUVERÄN, EIN GÖTTLICHER FELS IN 

DER BRANDUNG DER WELT. Wer wollte daran rütteln? Sagen Sie es mir! 

Wenn jeder Idiot in Deutschland mitreden darf kommt das heraus was wir gegenwärtig sehen 

und erleben. 

Gibt es eine mächtigere MACHT als WAHRHEIT? 

Gilt das Grundgesetz als höchste deutsche Rechtsnorm auch für mich? 

Habe ich rechtmäßig Anspruch auf meine Grundrechte ohne dafür kämpfen zu müssen? 

Ist der verlogene Richter Stahl mit der Weigerung mir, als dem Vertreter des ganzen Deutschen 

Volkes, eine menschenwürdige Antwort auf meine legitimen Fragen zu geben im Recht? 

 

GOLGATHA bedeutet übersetzt SCHÄDELSTÄTTE und das ist dort wo beim Menschen 

üblicherweise das Hirn ist mit dem er denkt, wenn er denn noch denken kann. Bitte benutzen 

Sie alle Ihr Hirn und denken Sie über mein Angebot ernsthaft nach. ICH STEHE ZUR WAHL! 

Mit den weltlichen Kandidaten Laschet, Merz, Söder oder Frau Spahn, usw. nehme ich es 

problemlos auf, denn ich werde die sauberen Herren zuerst genau das fragen was ich hier in 

diesem Brief geschrieben habe. Keiner wird eine Antwort haben! 

 


